

ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO

En Santiago, día lunes 3 de febrero de 2020, se realiza la reunión mensual de directorio, correspondiente al mes de Febrero, en Av. Marathon #5300, comuna de Macul a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Maricela Franco Campos, Magaly Vargas San Martín, Victoria Aravena Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio Valencia Salazar , Edison Marchant Mundaca, Pavel Piña González, Ninoshka Piagneri, Raúl Silva Farías, Sebastián Torres Díaz, Sergio Hernández.

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. Que contiene los siguientes puntos de tabla y acuerdos:

-Blanco y Negro

Edmundo Valladares da cuenta de las gestiones realizadas ante Blanco y Negro, respecto a los nuevos recursos que se entregarán por parte de ByN al proyecto de Fútbol Femenino de Colo-Colo, que van en la línea de los lineamientos planteados por parte del Club Social y Deportivo Colo-Colo para el período 2018-2022, y que buscan avanzar hacia la profesionalización definitiva.

Sobre los abonos para acompañar a Colo-Colo (masculino y femenino en sus partidos como local), informa que hasta el momento el porcentaje de socios y socias que los han adquirido alcanza un 20% del total.

Valladares, además, confirma que tras presentación enviada por parte del Club y Social y Deportivo Colo-Colo, el directorio de ByN aprobó la asignación de \$14.000.000 al Futsal, rama administrada por nuestro Club desde 2019, que ayudarán a solventar la temporada.

Asimismo, informa que tras presentación en el mismo directorio de la concesionaria, se autoriza la colocación de la estatua en homenaje al ex jugador e ídolo de Colo-Colo, Francisco "Chamaco" Valdés, cuyos recursos fueron recolectados, a través de la iniciativa "Una estatua para 'Chamaco'", llevada a cabo por socios, socias e hinchas del Club, junto a la familia Valdés.

- **Asesinato por parte de Carabineros de Chile**

Edmundo Valladares da cuenta de su presentación ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), respecto al caso de Jorge Mora. A esta instancia también asistió el Vicepresidente Raúl Silva.

Edmundo Valladares da cuenta de las gestiones y reuniones asociadas a este caso, tales como INDH, Municipio de Macul, Blanco y Negro S.A., familiares de la víctima.

El directorio en pleno acuerda ponerse a disposición de la familia, para presentar una querrela en nombre del Club Social y Deportivo Colo Colo en contra de quienes resulten responsables de la muerte de Jorge Mora, en caso de que ellos así lo estimen.

El directorio en pleno acuerda apoyar económicamente a la familia de Jorge Mora.

Se propone y se acuerda que el club cuente con observadores de derechos humanos para los partidos del Estadio Monumental.

Para ello, se realizarán cursos formativos abiertos a cualquier hinchista que quiera participar. Por la urgencia del contexto, esto se realizará durante el mes de febrero.

- **Deportes**

Diego Fuenzalida informa respecto a las ramas deportivas del club, entre ellas:

En Básquetbol habrá pruebas para ingresar a nuevas categorías.

Se informa que habrá un nuevo DT para el Básquetbol.

- **Filiales**

Mauricio Durán informa respecto a la información que ha llegado desde la Filial de Padre Hurtado, respecto al caso del hinchista colocolino, Ariel Moreno, que falleció en medio de confusos incidentes en la comuna el pasado 30 de enero.

Al respecto, intentará tomar contacto con la familia para analizar de qué manera se puede apoyar su situación.

El área de filiales seguirá catastrando sobre colocolinos o colocolinas que pudiesen haber sido afectados por el estallido social.

- **Varios**

Se informa que se analizarán los presupuestos de las áreas y se enviará un correo informativo respecto al tema. Este tema se cerrará en la reunión de marzo de 2020.